

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: La falta de especialistas pediátricos en Chiloé continúa siendo materia pendiente

Pág. : 6

Cm2: 448,3

VPE: \$ 282.899

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

La falta de especialistas pediátricos en Chiloé continúa siendo materia pendiente

Luego de un año 2025 marcado por los reclamos de la comunidad, marchas y reuniones con las autoridades, el inicio de este 2026 no presentaría mayores cambios.

El reciente caso de la niña fallecida en Quellón, nuevamente dejó al descubierto la sensación de precariedad en el sistema de salud de la provincia de Chiloé, así lo señaló José Ampuero, dirigente de la agrupación Chiloé Cuida a sus Niños, “*Es verdad han existido operativos, pero para cosas de urgencia, como pasó con la niñita que no sabemos de qué falleció. Todavía no se sabe, por eso igual quiero preguntar ese tema*”, indicó el dirigente, haciendo alusión a una reunión que sostendrán con las autoridades del servicio de Salud.

SIN CAMBIOS

Ampuero explicó además que hasta la fecha no han tenido novedades, sobre la llegada de nuevos especialistas pediátricos y que eso será uno de los puntos a plantear, “*Más que nada voy a*

ver en qué está el tema de los subespecialistas, porque hasta el momento no hemos tenido nada y de lo que se nos prometió la última vez cuando vino el Subsecretario a armar la salita en el hospital, para hacer la telemedicina y todas esas cosas, creo que no se ha realizado. Estamos con los mismos problemas que teníamos antes y no tenemos nada nuevo”.

MOVIMIENTO SALUD DIGNA

En tanto, Eduardo Burgos, vocero del Movimiento por la Salud Digna, dijo que, “*Lo último que tuvimos nosotros, fue un no sé si llamarlo bosquejo o documento preliminar de un plan bicentenario de salud, que era lo que nosotros estábamos pidiendo, en realidad, que tal como habían recursos para otros planes bicentenarios, - planes entre comillas-, porque muchas de las cosas no eran nuevas, que se incorporarán recursos y acciones*



FOTO REFERENCIAL.

de salud que estuvieran en el marco de las conmemoraciones del bicentenario y ahí habían varias cosas que nosotros estábamos pidiendo”.

pero quedan varias cosas al debe”, explicó el dirigente.

INFRAESTRUCTURA

Por ejemplo, agrega el vocero en conversación con El Insular, “*que se implementaran planes de evacuación conjuntos, entre las instituciones civiles de salud y las fuerzas armadas, cosa que está contenido ahí, que se implementaran helipuertos en algunas de las islas interiores principales, que se vierá como algo permanente el tema de los operativos médicos. Nosotros esperamos que eso dure a lo menos todo el año, porque esa es una forma concreta de bajar la lista de espera, son procedimientos más simples, no te van a hacer una cirugía compleja en un operativo, obviamente, pero es algo que va descongestionando, por lo menos,*



CENTRO MEDICO ECOSUR

CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR

www.centromedicoecosur.cl

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFIA
- RADIOGRAFIA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFIA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- EOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA